

Alle Jahre wieder: Lauftreff Geesthacht beim Lauf zwischen den Meeren

Geesthacht (pmi) - Vor wenigen Tagen war es wieder so weit: Die grünen Männchen (grüne Laufshirts) des Lauftreff Geesthacht versammelten sich in Damp. Der sonst ruhige Kurort an der Ostsee war wieder einmal geprägt von Läufern. Über 800 Staffeln mit je bis zu zehn Läufern wollten am Samstag auf die Strecke gehen.

Schon am Freitagabend hatten sie beim Teammeeting bestes Wetter. Glücklicherweise war es an der See ein paar Grad kühler als im Landesinneren. Trotzdem sollten sie am nächsten Tag beim Laufen mächtig ins Schwitzen kommen. Um 9 Uhr gingen die Startläufer der beiden Staffeln in Husum auf die Strecke. Mit zehn Etappen führte die Strecke über 95,5 Kilometer wieder zurück nach Damp. Ob durch Nordfriesland, vorbei an einem Wikinger-Denkmal, über den Flughafen in Jagel oder entlang der Schlei – jede Strecke ist etwas Besonderes. Die letzten Strecken führen durch eine »wellige« Endmoränenlandschaft. Manch ein Norddeutscher war von den »Bergen« überrascht, die er bewältigen musste.

An der Strecke standen immer wieder Einheimische, die die Läufer anfeuerten. Manche hatten gar Wasserstellen organisiert oder spendierten den Läufern eine Dusche aus dem Gar-



Läufer vom Lauftreff Geesthacht gingen beim Lauf zwischen den Meeren an den Start.

Foto: privat

tenschlauch. Diese Worte lassen erraten, dass es auf der Strecke überdurchschnittlich warm und sonnig war. Auf einigen Streckenabschnitten wehte zudem ein warmer Wind. Ein noch besseres Bild schafft ein Zitat eines Läufers: »Und dann kam sie, die lange Straße sanft streckend bergauf, der endende Hügel der Straße

irgendwo am Horizont in Augenhöhe. Die Sonne brannte jetzt vom Himmel und wir hatten Gegenwind.« Man muss dazu wissen: Diese Worte beschreiben die erste Etappe, die um 9 Uhr begann. Nach dem gemeinsamen Zieleinlauf am Abend, ließ der Lauftreff Geesthacht den Tag gemütlich am Grill ausklingen. Auf die grünen Leibchen und T-Shirts wurden beim Lauf zwischen den Meeren auch Läufer aus der Umgebung Geesthachts aufmerksam. Diese und alle anderen sind herzlich eingeladen, zum Lauftreff dazu zu stoßen. Es trifft sich jeden Sonntag um 8 Uhr am Parkplatz des Waldfriedhofes in Geesthacht. Von Marathonläufern über Spaßläufern bis Walkern sind alle vertreten. »Die Hauptache ist: Wir laufen mit Spaß.«